

connexurban belieferte das im April 2013 eröffnete Landes-Musiktheater in Linz mit Designerbänken. Der schöne Außenbereich des architektonischen Landestheaters wird mit den geölten Hartholzbänken verschönert und schafft eine gemütliche, aber zugleich formschöne Fläche.

Verwendete Produkte: [Big Harris](#)

Ähnliche Beiträge

- **Schallaburg - VONDA Bus**



[Produktdetails](#)

- **Mariapfarr**



[Produktdetails](#)

- **Hauptplatz Traiskirchen**



[Produktdetails](#)

- **Schillerpark Villach**



[Produktdetails](#)

- **Residenzplatz Salzburg**



[Produktdetails](#)

- **Pfänderbahn Bregenz**



[Produktdetails](#)

- **VONDA Bus Ottensheim**



[Produktdetails](#)

- **ÖBB Ennsbahn**



[Produktdetails](#)

- **Aussegnungshalle Kirchham**



[Produktdetails](#)

- **Stausee Verbund Kaprun**



[Produktdetails](#)